

# FIFTY-PLUS® Freizeitclub

## Besuch im Dornier-Museum Friedrichshafen mit Mittagessen



### Samstag, 19. November 2016



Bereits auf der Fähre von Romanshorn nach Friedrichshafen war es sehr gemütlich. Der Himmel war zwar bedeckt und es regnete, aber es störte die 20 Teilnehmer/innen kaum, denn es gab viel zum Erzählen und zum Lachen.



Kurz vor 13.00 Uhr trafen wir im Dornier Museum ein. Im Restaurant waren für uns die Plätze reserviert. Wir freuten uns auf das Mittagessen, denn der Hunger machte sich bemerkbar.

Zuerst wurde uns ein gemischter Salat serviert und danach der Hauptgang. Mmmh...es schmeckte

gut und die Portionen waren reichlich.

Um 15.30 Uhr holte uns Cornelia Ellem zur Führung ab. Sehr interessant gestaltete sie unseren stündigen Rundgang mit dem Thema „**Frauen in der Luftfahrt**“. Trotz der Errungenschaften von einigen Pionierinnen in der Luftfahrt sind Frauen auch heute noch deutlich in der Unterzahl, aber sie haben bereits in frühen Jahren Geschichte geschrieben.



Der Name **Dornier** ist der Familienname von Claude Dornier, er lebte in der Zeit von 1884 –

1969. Er war deutscher Flugzeugkonstrukteur und Gründer der Dornier-Werke.

Anhand zahlloser Schautafeln und liebevoll gefertigter Modelle, konnten wir die Entwicklung der Firma gut nachvollziehen. Vor allem begeisterte uns die Führerin mit den interessanten Begebenheiten in der 100 jährigen Luft- und Raumfahrtgeschichte und ihrer Entwicklung. Mit einem grossen Dankeschön und Applaus verabschiedeten wir uns.

Anschliessend blieb nur noch wenig Zeit, um die Originalflugzeuge zu besichtigen, da wir rechtzeitig den Bus und die Fähre erreichen mussten. Auf der Retourfahrt erleben wir einen fantastischen Sonnenuntergang. Es war ein rundum gelungener Anlass, der bestimmt noch lange in guter Erinnerung bleiben wird. Für die Teilnahme danke ich allen Anwesenden herzlich.

**Hildegard**

